

Plusieurs membres de ma famille travaillent déjà dans l'électricité. Donc dès que j'en ai eu l'opportunité, j'ai fait la démarche de m'inscrire en CAP électricien au GPI2D.

Les formateurs sont géniaux : ils sont très pédagogues, ils expliquent bien. Je suis entièrement satisfait de la formation : j'ai beaucoup appris et je me sens prêt à être électricien. J'ai d'ailleurs pour projet de travailler dans la société dans laquelle j'ai fait mon stage, qui m'a proposé de m'embaucher avant même la fin de la formation !

Si vous êtes attentifs et assidus, vous n'aurez aucun problème pour suivre ce CAP.

Vous souhaitez en savoir plus sur la formation que Sadi a suivie ?

JE DÉCOUVRE LE CAP ÉLECTRICIEN